

# 錦糸オリンピック集会

12月19日（木）に、代表委員会主催の錦糸オリンピック集会が行われました。「協力し、仲良く絆を深められるような錦糸オリンピックにしよう。」をめあてに、なかよし班対抗の競技に取り組みました。当日は6年生を中心に、様々な学年の友達と協力したり、応援したりしながら競技を楽しむ姿が見られました。



## ジェスチャーリレー

6年生が伝えたお題をジェスチャーで次の人に伝えていきます。5分間でいくつ正解できたかを競いました。

## 10.6秒ストップ

錦糸小学校が開校106周年であることにちなみ、ストップウォッチを10.6秒にどれだけ近づけて止めることができるかを競いました。



## ペーパータワー

A4サイズの紙を折って組み合わせ、どれだけ高く積み上げられるかを競いました。

## 以心伝心ゲーム

お題に対して、全員の答えを揃えることを目指します。答えが揃った人数を競いました。



## クイズ

閉会式の前に、代表委員がクイズを出題しました。最後は全校児童が集まって楽しみました。

## 閉会式

各競技で優勝した班が表彰をされました。代表委員から賞状をもらい、嬉しそうな笑顔を浮かべていました。

